

Kautz5 gUG

Kautz5 gUG - Wir wollen etwas bewegen, indem wir Menschen und Organisationen unterstützen, die die Welt ein Stück besser machen. Kautz5 ist eine gemeinnützige Projekt- und Beratungsgesellschaft im Gesundheitssektor.

Im Zentrum unserer Arbeit steht der Mensch als Patient mit all seinen Bedürfnissen und Belangen. Unser Ziel ist die nachhaltige und langfristige Verbesserung seiner Versorgungsstrukturen und seiner Lebensqualität.

GSK arbeitet mit Kautz5 gUG seit 2022 zusammen.

Zusammenarbeit in 2024

Im Jahr 2024 zahlte GSK:

- 1.) als Sponsoring für das Projekt (Online-Ressource für PBC-Patienten)
6.500,00 €
- 2.) als Spende für satzungsgemäße Aufgaben 8.000,00 €
(Erstellung einer für Patienten leicht verständlichen Version der PBC-Empfehlungen)

Die von GSK zur Verfügung gestellte Gesamtsumme von 14.500,00 Euro entspricht <4% des gesamten Budgets der Organisation.

Kontakt

<https://kautz5.de>